8月分要約

・タウンミーティング等を実施して原案をおろしていかないと、住民不在の合併になると思われます。年齢別に自治町組織でその町の議員を中心に会議を開き、21世紀のより未来にふさわしいまちになってほしい。(津市)

合併になったら、役所とか公共施設に町外の人を入れてほしい。(香良洲町)

合併協定項目の整備は最善策で決めることが必要と思うが、現在の市町村の解決すべき課題 問題点)を明確にし、合併することにより各々がレベルアップするよう、改善することが必要と思う。各市町村の改善策とその対応により効果を期待している。(津市)

・水道料金、市民税、職員の人件費、各種手数料の料金が値上がりすることになるなら合併は絶対大反対。合併に賛成、反対の市会議員の氏名を公表してください。合併のメリット、デメリットを教えてください。(津市)

津市に合併したら、香良洲町が暮らしよい町。強いものが勝つところでなく 皆平等にお願いします。 (香良洲町)

新市まちづくりの基本方針の基本理念で中部圏と関西圏の結接点という記述があるが、現在は名阪国道も鉄道も1号線も津市を離れ、全く結接点の機能を持っていないと思う。この認識を変えなければ、新市の発展の方向を誤ると思う(津市)

合併は時代のニーズに合っている。それぞれが良いところ、改善しなければならない点を皆で考え合って、よりよい市にすれば良い。多くの方の知恵で住みやすい市をつくっていけばよい。 (津市)

新市の議会議員は各地域から選出する選挙区制にして、定員38名以内で合併後すぐに選挙を行ってほし 1。(津市)

津市となり10市町村で1本の広報となった時、今以上の住民への広報ができるのだろうか。窓口業務が今までどおり十分に活用できるのか気がかりだ。(香良洲町)

地方税の取り扱い (その 1)現在の久居市ではどのようになっていますか。市が大きくなれば、市も豊かになると思いますが。市民税は下がりますか。(久居市)

·新市名は、全国で一番短い名前で有名な津(つ)が良い。(一志町)

合併することにより、子どもたちの給食も津市と同じようになるという話を聞きました。はっきりいってこれは大問題です。安濃町は給食のおばさんがコロッケもじゃがいもを蒸してつぶして作っています。それが、食」です。これからの子どもたちに何をすべきか。愛情ある手作りの給食、はっきり言って生きていくのに基本の一つです。いいところは津市が見習ってほしいです。(安濃町)

何が何でも合併は良いとは限らない。市町村民の受益のことを優先すること。(津市)

・広域行政のメリットである行政経費の制限がなければ、合併の意味なしと心得てもらいたい。 (津市)

介護保険を使えて自己負担の少ない介護タクシーを導入してほしい。(美杉村)

・議会に設置された市町村合併特別委員会ですが、総務財政行政組織を担当する常任委員会で継続的に審議するのが能率的であろうと強く思う(久居市)

久居と 1分地名に非常に愛情があり、その地名が何らかの形で残るなら合併に反対する理由もありません。(久居市)

一般の人は無関心が大半で地元説明会をして、住民投票をするべきである。本地区の合併範囲は大きすぎ、確定すれば不便ばかり、津地区、久居地区と分割すべきである。現計画を2分割にした場合のメリット、デメリットを詳細に示されたい。各市町村の新規事業を中止して、景気回復。福祉、医療、税金等、市民生活に密着した面を、各首長、委員の方は合併を急がず検討してください。(津市)

・合併後における市名については、一部情報によると 津市」とする意見が協議会の中で多数を占めている様子ですが、新しい市の名称は 中央市」とか 中部市」等の名前を協議会の場で主張してほしい。(久居市)

・本当の意味での住民サービスは、合併ではできません。小さい自治体にこそ存在意義があります。合併には断固反対です。(久居市)

教育現場における統廃合がなされないようにしてほいい。子どもたちが自分の身近な地域を大切にできる環境を守ってあげてほいい。また、これまで行われてきた行事、祭りなど、それぞれの市、地域の良さがあると思うので、大切にしてほいい。(久居市)

美杉村の太郎生地区の住民の皆様は、名張市との分割合併を望んでおられるように知りました。行政上の事情は多々あろうとは思いますが、この機会に住民の意志を尊重し、良い方向に進めてもらいたいと思われます。また、これらの推進が本来の地方行政だと考えられます。(白山町)

合併後も身近な支所は残して欲い、そうでないと、高齢化が進む中、思うように行政との関わりが出来ず、孤立してしまう。パソコン等、全戸へ配布していただき、メールなど、老人でも楽しみの持てる日々が送れるようにしてほいい。道路の整備を望みます。交通量を重きに考えれば、美杉は最後になるかもしれませんが、不便なところこそ優先的に考えて、他所と平等にそうすれば過疎化も進まない。公共交通機関(現在村営バス)等、村民の足を残して欲いり。(美杉村)

職員の新規採用をやめるべき。旧市町村の名称が分かる町・字の名称にしてほしい。ごみ最終処分場を早期に建設して安定したごみ処理を。議員の定数を最小限にして、合併後すぐに選挙するべき。中心部の活性化をするための事業をしてほしい。(津市)

·県都として大局的に立ち、大結集して30万の都市をつぐれ。もっと世界に目を開け。四日市に取られるぞ。市政は市長の力量不足で成果は見られない。(津市)

合併と同時に議員数は、即改革をし、最少人数にしなければ意味がない。今の各市町村の諸議員の中には大所高所も分からぬ議員が多い。自治会長組織を地域で十分活用し、地方の活性化は自治会長の手腕にゆだねる。公民館活動も弱体化させてはいけない。地域体育協会も公民館活動の中にぜひ包括しなければ地方の体位文化を含めた向上は望めない。(一志町)

それぞれその土地には歴史があり、そのいわれを表している市町村名は、合併したり変更したりすべきではない。村は村でそのよさがあり、いたづらに市を名乗る必要はない。(久居市)

合併しても趣味や特技を生かして楽しんでいる生涯学習を、今までどおりの場所や運営を行っていただきたいのです。(一志町)

合併後のメリット、デメリットが出て当然と思いますが、行政側の有益面をもっと前面に押し出し、 PRされてはいかがですか。予測される緊急課題は震災によるライフラインの確保、整備。合併が予定される市町村はもとより、地形的に中心となる津市より遠隔地の防災対策など、具体的な問題の絞り込みでの意見を聞くことも。 どうするどうするでなく どうしたらよいのかを考えましょう 問題提起を解決策が出しやすいようにお願いします。(津市)

合併すれば人件費を削減できると聞いているのに、広報には平成16年度採用で、一般事務9人の募集記事があります。今でも久居市職員は余っていると思います。どうして今募集するのでしょう。合併まで新規採用を凍結すべきではないですか。(久居市)

合併も円滑に行き難いらいが、何故そこまでして合併したがるのか理解できないし、財政の豊かな自治体が、乏い自治体を合併するならともかく お互いに相手の財政状況を期待しながらの合併になるのなら反対である。津市は住民に、少なくとも上記の件だけはきちんと説明するべきである。(津市)

合併すると久居の花火大会はなくなるのですか。市の花火は津の花火大会となり、歩いて見に行けません。そのまま続行しても地味なお祭りとして残るのですか。今、久居の駅前ポルタに支所がありますが、合併したらどうなるのですか。なくなるのですか。(久居市)

・各議員の皆さんへ今回の合併には議員の特例法を使わないでください。合併の際には全てのことが決まっています。そんなに多くの議員さんはいらないはずです。議員さんだけが特をする合併には反対です。(久居市)

合併も良いが足元の生活環境の整備を確かにしてほしい。(津市)

公民館等で合併に関する意見など、どんどん話し合ってください。(河芸町)

・障害者福祉事業を絶対におろそかにしないで下さい。施設への補助金を増やして、職員を増やし、安心して生活できる施設環境を作り出してください。(久居市)

・新市まちづくり」とは行政単位としての 地域社会」を作り上げることであり、このことは50年後、100年後のあるべき 地域社会」を設定 想定)することが必要である。(久居市)

津地区と合併すると、閉鎖的な役場の考え方、自治会等変わるのでしょうか。(河芸町)

・食教育の重要性が取り上げられている今、全ての小、中学校での給食の完全実施をしてほしい。特別支援教育という形で、1人1人を大切にした教育の向かうなか、教育予算の増額と職員数を今まで以上に増やすことを切に望みます。障害者、高齢者のための施設を増やしてほしい。福祉の質を上げる先進市になるように希望します。(津市)

老人介護保険事業について、現状より悪くならないでほしい。(安濃町)

合併即選挙にしてください。今の地方議員の中にはすばらい、人も少なからずいると思いますが。何を考えて立候補しているのか分かる人が大事ではないでしょうか。公約と自分の主張をはっきりさせてください。(一志町)

新市になったら、どんな得する事があるのか、知りたい。(久居市)

安芸郡河芸町の安芸郡をとった津市河芸町を希望します。あとの地区 番地は今の名称を使用できればと思っています。(河芸町)

経費削減の中でも福祉サービスを低下することのないよう血税を利用し、住民との協働で充実を図るよう進めて下さい。支所は地域住民の窓口、事務の場だけでなく、その地域の特徴を活かすために企画、使用できる経費を決定できるようこして下さい。(香良洲町)

・メリット・デメリットをきちんと説明し、自分たちの町を自分たちで決める住民投票を行うことを望みます。協議会の代表も見直すことを望みます。(河芸町)

現在の久居市は子供をもつ親にとってはとても恵まれていない市だと思う。合併するに当たって 是非住みやすい市にしてもらいたい。(久居市)

学校区の境界近くの人は、幼稚園・小学校を選べるようにしてほしいです。(久居市)

・市内循環バスを運行してほしい。一般企業もリストラの世議員歳費及び、議員特権も見直すこと。住民が気軽に話ができる窓口を作ってほしい。(津市)